

Raquel Pérez, directora Comisión Episcopal para la Educación y la Cultura

«Nos hemos inspirado mucho en la red EBI»

La Comisión Episcopal para la Educación y Cultura ha organizado durante el mes de octubre el Congreso 'La Iglesia en la educación'.

Se analizan nueve ámbitos, desde el papel del profesorado, la universidad o las familias, ante el reto de la educación del siglo XXI. El Centro Formativo Otxarkoaga de Bilbao ha acogido la jornada denominada 'Centros de formación profesional de ideario cristiano'.

¿Cómo se está desarrollando el congreso? Muy satisfactoriamente. Son encuentros de trabajo en red para escuchar realidades concretas que están teniendo lugar en las diócesis, en los distintos ámbitos educativos. Hay más de 20 diócesis que tiene colegios de titularidad diocesana, más de 330 colegios en total y, con estas jornadas, buscamos un horizonte de trabajo, como Iglesia, en la labor educativa.

Con el reto de hacer frente a la educación del siglo XXI. ¿Hay unos objetivos concretos?

LEER MÁS



Jokin Bildarratz, en Artxandape Ikastola

El consejero vasco de Educación, Jokin Bildarratz, visitó en octubre Artxandape Ikastola, de Bilbao, donde pudo conocer sus nuevas instalaciones así como una parte del proyecto educativo, implantado durante los últimos años y sostenido en unos planteamientos pedagógicos innovadores. El consejero, de este modo, pudo conocer la apuesta por la arquitectura pedagógica de la ikastola.

LEER MÁS



Centro San Viator: nuevas instalaciones para dar servicio a sectores emergentes

El Centro San Viator de Sopuerta ha inaugurado este mes sus nuevas instalaciones tras una profunda reforma que le han permitido modernizar los diferentes ciclos formativos y poner en marcha nuevos grados, dirigidos a cubrir la demanda de sectores emergentes. Para todo, ello, además, se ha incorporado equipamiento innovador y avanzado como laboratorios de impresión 3D, robots forestales, herramientas de fabricación mecánica, entre otras.

LEER MÁS



AMPLIA REPRESENTACIÓN INSTITUCIONAL en la inauguración: Joseba Segura, obispo de Bilbao; responsables del Gobierno vasco, Diputación, ayuntamientos de Enkarterri, etc.

El enfoque Snoezelen se extiende en EBI

El enfoque Snoezelen se extiende por los centros EBI. Iparragirre Ikastola, San Felix Ikastola y, ahora Maria Bitarteko Ikastetxea, de Elorrio, ya cuentan con esta metodología que favorece el bienestar y la estimulación sensorial en los y las más txikis.

LEER MÁS



Espacios educativos al aire libre, otra manera de enseñar

La mejora continua de los espacios e instalaciones educativas de los centros EBI también pasa por los patios y jardines y espacios exteriores.

LEER MÁS



«La educación es siempre un acto de esperanza»

El Pacto Educativo Global es una iniciativa del papa Francisco quien convoca a todo el que quiera unir esfuerzos para realizar una transformación.

LEER MÁS



Los centros EBI, protagonistas en los medios de comunicación

Los centros EBI son un modelo educativo y una referencia para los medios de comunicación. Mes a mes, se hacen eco de muchos de sus proyectos.

LEER MÁS